



令和4年3月1日発行

先月は、さくらぐみの発表会にご参加いただき、また、感染対策のご協力ありがとうございました。おうちの人に「大きな声でセリフを言う」や「可愛い踊りを見せたい」等、頑張って練習していた子ども達。当日は緊張している姿も見られましたが一人ひとりが堂々と演じている姿に子ども達の成長を感じていただけたかと思います。園生活では、発表会で自信を深めて人前でも、今までより大きな声で堂々と発表したり、皆でやり遂げたことで仲間意識が高まってきました。また、発表会を終えた今でも、遊びの中で友達同士、歌やダンス、セリフの掛け合い等をして楽しむ姿も見られ、未だに発表会ごっこを楽しんでいる様子が伺えます。

さて、さくら組で過ごすのもあと1か月となりました。卒園式に向けて練習も始まっています。さくら組としての最後の大きな行事となり「もうすぐ小学校に行く」という事を意識し始めている子どもも多くなりました。この1年「自分で考えて行動する」という目標で、保育を進めてきましたが、自分の事が優先だった子どもたちが、少しずつ周りにも目が向き、自分の思いだけで動くのではなく、状況を見てから行動できるようになったと感じます。残り少ない保育園での生活ですが、就学を意識して過ごしていきながら、最後まで楽しく、子どもたちが笑顔で毎日過ごせるように取り組んでいきたいと思います。保育園生活での保護者の皆様のご協力、本当にありがとうございました。



【月のねらい】・自分で考えて行動する。

【活動予定】・散歩 ・体育指導 ・製作（卒園記念品等）・コーディネーショントレーニング

・お別れ遠足（近隣の公園に保育者と行き、昼食は保育園に帰り給食を食べます。）

※詳細については、後日別紙にてお知らせいたします。



### 【お昼寝について】

就学に向けて3月7日からお昼寝がなくなります。ご家庭でも早寝早起き等、規則正しい生活リズムを心がけるよう、お願い致します。子どもたちの体調や様子によって身体を横にして休養を取る事もあります。そのため、布バックは今まで通り月曜日に忘れずにお持ちください。